

# 氣 愛

～支え合い 認め合い 高め合い～

令和7年2月17日

前芝中学校 第3学年

学年通信 No.22



前芝中 HP

## 卒業までのカウントダウンが始まりました

はやいもので、卒業まであと13日となりました。教室にはみんなで作った「カウントダウンカレンダー」が飾られています。「カウントダウンカレンダー」にはクラスの友達へのメッセージも書かれていて、1年間過ごしてきた友達へ気持ちのこもったメッセージに46人と過ごす日々を思いおこさせてくれます。

「卒業の記念を残したい」と、代表者会の生徒が「○○○くんのリニューアル」を提案してくれました。

銅鐸出土100周年の記念に、全校生徒で12月に「銅鐸」を見学に行く前に、生徒会が「○○○くんの着ぐるみ」を着て劇をしたがありました。玄関にかわいらしい笑顔でいつもたたずんでいる「どうたくん」をたくさん着て活用してもらいたいという思いから「○○○くんリニューアル」が始まりました。

代表者会が学年に「○○○くんリニューアル」の話をすると、全員が「協力したい」という返事をしてくれました。



「勉強が一番大事な時」です。

勉強の合間をぬって学年全員で完成をめざします。

## 【保護者の方へ】

お披露目は27日「三年生を送る会」です。

1、2年生の生徒には内緒で進めています。ぜひ、その日までは内緒でお願いします

また、学年通信22号についても、27日以降にホームページに載せさせてもらいます。